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“LEIA ESTA MENSAGEM, ELA IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 

Texto:  

João – 18 
 
04. Entretanto, tendo Jesus pleno conhecimento de tudo o que viria sobre Ele, 

saiu ao encontro deles e lhes perguntou: “A quem buscais?” 05. Responderam-

lhe: “A Jesus o Nazareno!” Ao que lhes respondeu Jesus: “Eu Sou!” E Judas, 

aquele que o traiu, estava com eles. 06. Assim que Jesus lhes disse: “Eu Sou!”, 

eles recuaram atônitos e caíram no chão. 07. Então Jesus lhes perguntou de 

novo: “A quem buscais?” E eles disseram: “A Jesus o Nazareno.” 08. Jesus lhes 

exclamou: “Eu já vos disse que Eu Sou. Por isso, se é a mim que buscais, deixai 
estes homens seguirem seus caminhos.”  
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 INTRODUÇÃO 
 

Às vezes quando olho para o que as igrejas estão fazendo nos 
dias de hoje (isso não é regra) fico entristecido, pois hoje o nome do 

Eterno está ficando esquecido, mas o que importa é a propaganda do 
nome da igreja. Outro dia liguei a televisão e estava começando um 

programa evangélico e naquele momento fiquei contente, mas a única 
coisa que vi foi dizerem que naquela igreja o milagre acontece, naquela 

igreja as pessoas são felizes, naquela igreja se tem a melhor palavra, 
naquela igreja... Naquela igreja... Naquela igreja. 

Ficou evidente que é somente uma propaganda da igreja. O nome 

do Senhor não tem ênfase. Ficou evidente que não querem mais atribuir 
a Deus o que só Ele pode fazer. E fico a pensar: Será que ninguém mais 

vê isso? Será que o povo está dormindo? Existe um limite para isso. 
Deus não divide sua glória com ninguém (Is,42:8). 

Quando eu era criança existia uma brincadeira que na minha 
cidade chamávamos de Chicotinho queimado que era assim: “Uma 

pessoa pegava um pedaço de pau e escondia pelo local enquanto os 
demais ficavam com o rosto coberto. Depois de escondido o material ele 

dava o comando e os demais saíam a procura. Enquanto todos 
procuravam aquele que escondeu o material dizia: Você está quente! Ou 

você está frio! E quando alguém encontrava o material ele saía correndo 
atrás dos demais para tentar queimar alguém tocando lhe com o pedaço 

de madeira encontrado. A pessoa que fosse tocada com o pedaço de pau 
deveria sair da brincadeira até que todos estivessem sido queimados”. O 

que eu quero dizer é que hoje muitos de nós estamos frios, ou seja, 

longe do local onde Deus colocou a sua presença, no altar da aliança. 
Amados, o Eterno só tem compromisso com aqueles que têm 

compromisso com Ele. O Senhor não vai se revelar a uma igreja que 
acha que a glória de uma cura ou uma conversão é dela e não dEle. 

Precisamos sair em busca da presença de Deus na direção do Espírito 
Santo que será aquele que irá nos direcionar dizendo se estamos frios ou 

se estamos esquentando. 
Essa mensagem também tem como objetivo dar um 

direcionamento a todos quantos desejarem estar mais perto do Senhor e 
assim alcançar mais dos milagres e bênçãos que só a presença do Eterno 

pode nos proporcionar nos dias de hoje. 
  

 

 O CONTEXTO 
 

O texto em epígrafe nos mostra que o momento da prisão de 
Jesus estava chegando e então após a celebração da Páscoa Ele vai para 

o Getsêmani levando seus discípulos para orar exceto Judas. No meio da 
noite Judas, o traidor, chega com outras pessoas para prenderem Jesus, 

mas quando eles se aproximam Jesus sabendo do que estava por 
acontecer, pois lhe foi revelado no monte Tabor por Moisés e Elias Ele em 
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meio a escuridão da noite fala em alta voz perguntando a quem eles 
buscavam e a resposta foi que buscavam a Jesus o Nazareno. Diante 

dessa afirmativa Jesus responde a eles que este a quem buscavam era 
Ele, mas ao som da voz de Jesus todos caem, então Jesus espera que 

todos se levantem e pergunta novamente a quem eles buscavam e 
novamente a resposta foi que era a Jesus o Nazareno, novamente Jesus 

reafirma dizendo novamente que aquele a quem eles buscavam era Ele. 
Então eles se aproximam e Judas dá um beijo em Jesus para identificá-lo 

aos demais e eles o amarram e o levam. E depois o resto da história 
todos já conhecemos. 

 

 

 GALILEUS 
 
Sabemos que Jesus também foi chamado em várias passagens de 

Galileu, então vejamos alguns os versículos em que isso foi evidenciado: 
 

Mateus - 21: 11 -E a multidão dizia: Este é Jesus, o profeta de 

Nazaré da Galiléia.  

Lucas - 23:6 - Então Pilatos, ouvindo falar da Galiléia perguntou 

se aquele homem era galileu.  

Mateus 26: 69 - Ora, Pedro estava assentado fora, no pátio; e, 

aproximando-se dele uma criada, disse: Tu também estavas com 

Jesus, o galileu.  

João 7: 41 - Outros diziam: Este é o Cristo; mas diziam outros: 

Vem, pois, o Cristo da Galiléia? 

 
A Galiléia ficava separada da região da Judéia por cerca de cem 

quilômetros. Na cultura bíblica chamar alguém indicando sua 
naturalidade não era um costume apenas tido como para indicar a 

localização de nascença, mas também era um indicativo da linha cultural 
a que a pessoa pertencia. E apesar de nos dias bíblicos os Galileus 

fossem considerados pessoas simples e generosas também eram tidas 
como pessoas intempestivas e incultas. Outro indicativo sobre os Galileus 

era que segundo os fariseus eles não estudavam as leis com tanta 
profundidade que os Judeus, sendo esta nomenclatura um tipo de 

censura. Tendo ainda os fariseus afirmados que nas escrituras não havia 
nenhum registro de que houvesse um profeta Galileu, mas se 

esqueceram de que o profeta Jonas era de Gate-Hefer (Terras de 
Zebulom) que ficava a uns quatro quilômetros de Nazaré. 

Assim fica notório que ao chamarem Jesus de Galileu estão 
ligando ele a uma cultura depreciativa, pois os Samaritanos moravam na 

região da Galiéia, e sabe-se que Judeus e Samaritanos tinham uma 

grande antipatia entre si. As principais cidades da Galiléia era 
Cafarnaum, Nazaré e Tiberíades. 

 
 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/21/11+
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https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/7/41+
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 NAZARENOS 
 

É notório que nas escrituras em várias passagens vemos o filho 
de Deus ser chamado de Nazareno, então antes de continuarmos vamos 

analisar alguns versículos abaixo: 
 

Lucas 18:37 - E disseram-lhe que Jesus Nazareno passava. 
Marcos 14:67 - E, vendo a Pedro, que se estava aquentando, 

olhou para ele, e disse: Tu também estavas com Jesus, o 
Nazareno. 

 

Certa ocasião Jesus foi a Nazaré e presumo que Jesus tenha 
chegado antes do sábado, pois o evangelista diz que chegando o sábado 

ele foi à igreja local e foi lhe dada a palavra e ao abrir a boca e fazer a 
leitura e citar as coisas divinas, todos se maravilhavam, pois indagavam 

uns aos outros se perguntando de onde viriam tais conhecimentos e 
como se fazia tais milagres por suas mãos, mas quais milagres eles 

estavam se referindo? Certamente aos que haviam sido divulgados na 
cidade, ou seja, os que Jesus haviam feito antes de chegar a Nazaré. 

Mas na verdade o povo de Nazaré estava olhando para Jesus 
como um ser humano limitado que viveu naquela cidade, como um 

homem local, ou invés de o aceitarem como um homem cheio do Espírito 
Santo vejam o registro no evangelho de Marcos:  

Mc-6:3 - Não é este o carpinteiro, filho de Maria, irmão de Tiago, de 
José, de Judas e de Simão? e não estão aqui entre nós suas irmãs? E 

escandalizavam-se dele.  

Mas o evangelista ao escrever que o povo de Nazaré 
“escandalizavam-se dele”, ele literalmente estava dizendo que eles 

estavam se sentindo profundamente ofendidos por Jesus se declarar um 
mestre, um rabino, mas eles conheciam o passado simples e a vida 

modesta que ele teve naquela cidade, pois sabiam quem eram seus pais, 
pessoas sem vulto na sociedade de Nazaré. 

Por não aceitarem Jesus como mestre, mas como um simples carpinteiro, 
o povo de Nazaré não desfrutou de grandes milagres, e talvez muitos 

conhecidos de Jesus ainda precisavam de uma cura ou um livramento, 
mas não alcançaram. Jesus não voltou em sua cidade apenas a passeio, 

mas Ele conhecia suas necessidades, e como amava Nazaré Ele voltou ali 
para realizar grandes feitos, mas não foi o que aconteceu. Depois desse 

dia Jesus nunca mais voltou em Nazaré. 
Ao ser crucificado Jesus ainda levou o nome de Nazaré com Ele e 

estava na placa da cruz em três idiomas: 

 Hebraico -- (Yeshua ha Nazareth, melec Yahudim); 
 Grego ------(Iisoús Nazaréni vasiliás ton Evraíon); 

 Latim ------(Iēsus Nazarēnus, Rēx Iūdaeōrum) 
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 O BELEMITA 
 

Certo dia a muito tempo atrás, um casal saiu de Nazaré em 
obediência a um recenciamento, tendo eles que irem até a cidade de 

Belém, pois o patriarca chamado José era da tribo de Judá, da linhagem 
de Davi e a ordem era para que cada qual realizasse seu cadastro em 

sua cidade natal. E no meio da noite a jovem esposa de José chamada 
Maria começou a sentir contrações de parto e deu a luz a um menino que 

recebeu o nome que está acima de todos os nomes, Jesus. 
Todos os nascidos em Belém são chamados Belemita, assim 

Jesus sendo natural de Belém era também um Belemita e não um 

Nazareno ou Galileu. Agora sabendo que Jesus era um Belemita vamos 
aprender mais sobre a sua cidade natal. 

Belém em hebraico é Beit Lehem, que significa Casa do Pão. 
Agora podemos entender o porquê de Jesus se referir a si mesmo como 

sendo o pão da vida e o pão vivo que desceu do céu (Jo,6:48–Jo,6:51) 
dizendo que quem comer dEle viverá para sempre. E ainda o diabo 

tentou Jesus justamente na sua natureza celestial quando disse que se 
Jesus era o filho de Deus então deveria dizer à pedra que se 

transformasse em pão (Lc,4:3). 
Precisamos entender que Jesus veio para trazer o alimento 

celestial que dá ao homem a vida eterna, um alimento que sustenta o 
corpo, a alma e o espírito. E quando Ele foi celebrar a Páscoa ele disse 

ainda que o Seu corpo era o pão (Mc,14:22). Já o Apóstolo Paulo nos 
escreve dizendo quer todas as vezes que comemos e bebemos da Ceia 

do Senhor estamos anunciando a sua morte etá que Ele venha 

novamente. 
 

 

 OS QUE BUSCAM O GALILEU 
 
Percebo que nos dias de hoje infelizmente existem muitos 

cristãos buscando o Jesus Galileu e buscar o filho de Deus como sendo 
um Galileu é o mesmo que buscar um Jesus inculto, intempestivo. Jesus 

não é o que os cristãos de hoje estão buscando, pois um Jesus Galileu é 
o mesmo que desconsiderar o conhecimento do filho de Deus. 

Vimos que na cultura da época ligar a pessoa ao seu local de 
nascimento era ligá-la àquela cultura local. E ainda reconhecer Jesus 

como sendo Galileu é o mesmo que desconsiderar o ministério profético 

de Jesus, pois os fariseus diziam que da Galiléia não se tinha nenhum 
profeta, talvez por isso quando pediram um sinal da parte de Jesus, ele 

disse que nenhum sinal seria dado a não ser o sinal do profeta Jonas que 
era um profeta Galileu. E ainda buscar Jesus como sendo Galileu é o 

mesmo que dizer que Jesus não conhece a palavra de Deus e que Ele 
não era um mestre, assim como os fariseus diziam sobre os Galileus. 

Precisamos mudar a maneira de reconhecer o filho de Deus. 
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 OS QUE BUSCAM O NAZARENO 
 

Mas infelizmente ainda existem os que buscam o Nazareno, que 
é aquele que apenas é reconhecido como homem natural, que tem pai e 

mãe terrenos, e somente reconhecem como sendo seus irmãos os 
biológicos. Estes ainda vivem em engano não por que desconhecem, mas 

sim por ignorarem a santidade e a majestade do filho de Deus. 
Muitos ainda buscam um Jesus limitado que é carpinteiro, mas 

desconhecem o Jesus que é oleiro que transforma o barro em um vaso. 
Reconhecer Jesus como sendo um Nazareno é chamar Jesus de homem 

carnal e temporal. Os Nazarenos não desfrutam dos milagres, pois por 

causa de sua incredulidade impedem o agir do filho de Deus entre eles e 
por isso morrem em suas enfermidades sem desfrutarem do grande 

poder do filho de Deus. 
Aqueles que buscam a Jesus o Nazareno carrega o mau em 

seus corações, pois chegam no meio da noite como ladrões mesmo 
caindo diante do poder da voz do filho de Deus se levantam iguais. 

 
 

 OS QUE BUSCAM O BELEMITA 
 

Mas graças a Deus em Cristo Jesus pelo poder do Espírito Santo 
que ainda existem os que ainda buscam o filho de Deus da forma 

correta. Estes buscam o Jesus Belemita, reconhecendo o filho de Deus 

como sendo o alimento verdadeiro que sustenta os filhos de Deus na 
terra e que reconhecem o pão que veio do céu dado pelo próprio Deus 

Eterno e Soberano. 
Aqueles que buscam o Jesus Belemita estão declarando que Ele 

tem poder sobre os espíritos imundos e que ao nome de Jesus todos os 
joelhos devem se dobrar. Isso é buscar o verdadeiro filho de Deus e o 

reconhecer como ele realmente é, ou seja, aquele que veio da casa do 
pão como sendo o pão vivo. 

Quando buscamos o filho de Deus da maneira correta, então 
passamos a desfrutar do seu poder milagroso e transformador. Quando 

buscamos o filho de Deus como sendo o pão vivo que Deus nos enviou 
estamos agradando ao Pai porque o Pai está no filho assim como o Filho 

está no Pai. 
 

 

 CONCLUSÃO 
 

Mas então por que o Eterno permitiu que nas sagradas escrituras 

Jesus o Belemita fosse chamado de Jesus o Nazareno e Jesus o Galileu? 

Eu quero lhes dizer que se referir ou se dirigir a Jesus como sendo ele 

Nazareno ou Galileu não é nenhum pecado.  
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E eu ainda observei que algumas figuras importantes também se 

referiram a Jesus como sendo ele Jesus o Nazareno, então vejamos: 

Pedro chamou Jesus de Nazareno no livro de atos dos Apóstolos. 

Atos 3:6 - E disse Pedro: Não tenho prata nem ouro; mas o que 

tenho isso te dou. Em nome de Jesus Cristo, o Nazareno, levanta-

te e anda. 
 

Doutor Lucas, médico discípulo de Paulo e autor de um dos quatro 

Evangelhos e do livro de Atos dos Apóstolos também se referiu a Jesus 

como o Nazareno quando vai descrever o encontro de Paulo com Jesus. 

Atos 22:8 - E eu respondi: Quem és, Senhor? E disse-me: Eu sou 

Jesus Nazareno, a quem tu persegues. 
 

Vejam que até os Demônios que estavam no homem gadareno 

antes de serem expulsos por Jesus se rendem e se curvam e o 

chamaram de Nazareno no evangelho de Marcos. 

Marcos 1:24 - Dizendo: Ah! que temos contigo, Jesus Nazareno? 

Vieste destruir-nos? Bem sei quem és: o Santo de Deus. 

 

Ao ser permitido pelo Eterno que seu filho fosse chamado de 

Jesus o Nazareno e Jesus o Galileu ele estava mais uma vez se fazendo 

cumpri o que havia sido escrito pelo profeta quando ele relata que Jesus 

se fez maldito em nosso lugar (Gl,6:13). Assim, ao se deixar ser 

chamado de Nazareno ou Galileu Ele estava se colocando em nosso 

lugar, pois na verdade nós somos ignorantes da lei, incultos, 

intempestivos, incrédulos e tantas coisas mais. 

Mas se agora decidirmos verdadeiramente buscar o filho de Deus 

como sendo o Jesus Pão vivo que desceu do céu, o Jesus Belemita, então 

desfrutaremos do melhor da parte de Deus para nossas vidas. 

Deus os abençoe e os guarde! 

 
 

 
 

Amados irmãos: 

 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher!  
 
 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/3/6+
https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/22/8+
https://www.bibliaonline.com.br/acf/mc/1/24+
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Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

 CONTA ......... 28.493-9 

 AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 TIM 
35.99921.70.41 VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br  
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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